



706142

# Presentan hoy nuevo libro del doctor Desiderio Papp

El acto de presentación del libro "Descubridores y descubrimientos entre Leonardo y Freud", de Desiderio Papp, se efectuará hoy a las 11.00 horas en la Casa del Arte de la Universidad de Concepción.

El programa contempla las palabras del vicerrector Carlos von Plessing, quien presentará el libro y se referirá a los planes que tiene la Editorial de la Universidad de Concepción, que debutó con esta publicación.

El doctor Desiderio Papp se referirá luego a aspectos generales de su obra y autografiará algunos ejemplares. Marcela Mazzini interpretará algunas obras en piano.

## EL AUTOR

Desiderio Papp, autor de este libro, eminentemente cultivador de la historia de las ciencias, nació en Oedenburg (Sorpon), en Hungría. Cursó sus estudios en la Universidad de Budapest, completándolos más tarde en Viena y en París.

Desarrolló su vasta labor como escritor, publicista y profesor en Viena, alcanzando sólido prestigio con sus artículos y conferencias. En las obras de Desiderio Papp, una profunda erudición se une al don de brillante escritor y gran profesor.

El libro que hoy se presenta al público reúne artículos, conferencias y contribuciones a congresos, presentando el vastísimo campo de conquistas logradas por los más excepcionales genios en las distintas ramas de las búsquedas científicas.

Ellos se encuentran por primera vez reunidos y varios son una novedad en castellano, por ejemplo "En el alba del Renacimiento: Galileo y la ley de la caída libre", conferencia pronunciada en la Universidad de París y publicada por La Sorbona y su ensayo "Un error fructífero: la teoría del calórico y el descubrimiento de oxígeno por

Scheele", estudio que fuera presentado en 1968 al Congreso Internacional de la Historia de la Ciencia de París y publicado en francés.

Los trece capítulos reunidos en el libro ofrecen un interesante análisis tal cual una profunda introspección del laboratorio mental de algunos de los máximos artífices del pensamiento científico como Galileo, Harvey, Galvani, Swammerdam, Kekulé y de otros más presentes como Claude Bernard, Planck, Einstein, Fleming y Freud.

Los trabajos están bosquejados con la profunda y a la vez amena exposición del doctor Papp, quien refina, junto a sus vastas experiencias en este campo, las características de un buen escritor.



El doctor Desiderio Papp, miembro de seis academias, oficial de las Palmas Académicas de Francia, comendador de la Orden Bernardo O'Higgins y doctor Honoris Causa de la Universidad de Concepción.

# Presentan hoy nuevo libro del doctor Desiderio Papp. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Presentan hoy nuevo libro del doctor Desiderio Papp. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)